

EXPOSITION ■ Jusqu'au 3 mars, salle Costantini

# L'Histoire des deux Indes exposée à Millau



**L'EXPOSITION A ÉTÉ INAUGURÉE VENDREDI SOIR**, et présentée par Georges Girard, président de la Société d'Etudes Millavoises dont fait partie Gilles Bancarel.

*«Le vertueux législateur établit la tolérance pour fondement», «Les livres éclairent la multitude, humanisent les puissants, instruisent toutes les classes de la société», «Si nous sommes pères, si nous aimons nos enfants, séparons-nous. Les colonies ne peuvent appartenir qu'à el-*

*les-mêmes»...* Jusqu'au 3 mars, les plus belles planches de *l'Histoire des deux Indes*, ouvrage écrit par l'abbé Raynal au XVIII<sup>e</sup> siècle et devenu la «bible» de la révolution française, sont exposées salle Costantini, place Foch. Cette exposition didactique, «*qui parle au public d'aujourd'hui*», a été

conçue par le Millavois Gilles Bancarel, qui avait animé une conférence la semaine dernière, intitulée «Sur les pas de l'Abbé Raynal» (lire nos deux précédentes éditions). «*La force des images et le poids des mots*», à voir jusqu'au 3 mars de 15h à 18h, salle Georges-Costantini (place Foch).